
＊最終例会、2006-07 決算報告承認、2007-08 予算案修正。 

＊8/9 納涼同伴例会：ｱﾌｨｰﾃ葉山にて。予算案、企画承認。 

＊8/23 会員増強ﾌｫｰﾗﾑ：海狼にて。講師は地区河野委員長 

＊8/4･5 IA チャリティー販売に協力、村田会員宅前を拝借。 

＊11/23 チャリティーダンス予算案承認、実行委員会案。 

＊「四つのテスト」看板を桐ヶ谷材木店にかけ替え設置。 

＊新天安 RC からの燈籠(20 周年記念)の整備設置。 

＊新会員歓迎会 7/25 海の家で行う。 
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会長◆松井一郎  会長エレクト◆長野芳剛  副会長◆矢部光治   

幹事◆長野芳剛  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆横瀬元治 ◇広報委員長：坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日・第 1・3 木曜日 12:30～13:30 第 2・4 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場・逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6651 

事務所・逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

   ≪ 第 2213 回 例会記録   2007 年 7 月 5 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                      

いよいよ、私の年度がスタートしました。期待と不安

の入り混じった心境で、重圧を感じております。会員の

皆様方には、温かい励ましのお言葉を頂戴いたしまして、

感謝に堪えません。長野幹事、矢部副会長と共に、スク

ラムを組んで一年間安全に（座礁しないように！）航海

できますよう、また、最終例会に無事に帰港できるよう

頑張って参ります・・多少の波風は覚悟して・・。  

私は、今年度のクラブテーマを「ロータリーを楽しも

う」と致しました。中国古典、四書五経の中の礼記に『礼

（れい）と楽（がく）』という言葉があります。人間社

会で一番大切なのは、お互いに良いコミュニケーション

をとり、仲良くしていくことですが、それにはこの二つ

が欠かせません。『礼』は礼儀、礼節、約束を守るなど、

『楽』は一緒に何かをしていく上で、お互いがその場の

雰囲気やムードを高めるというような意味があります。

たとえば、事業を成功した後で、皆で

美酒に酔った瞬間、成し遂げた感動、

感激を共有する事が出来、その余韻を

味わうことが出来ます。 

今、ロータリーの魅力が問われてい

ます。まさにこの『楽』を実践する事

がロータリーの魅力と活力に繋がるものと確信します。

そこに行けば自分が楽しい、来週の例会が待ち遠しい。

自らが、『楽』を求めてロータリーを楽しみましょう。 

 今年は夜間例会に友好の広場を設けました。例会が始

まる前、終了後、会員同志で楽しい歓談をして下さい。 

 ENJOY ROTARY  新しい命名「てんぷく劇場」 

新装開店に、こうご期待！！

 ■ 報 告                                          
長野幹事：＊ガバナー月信。R の友 7 月号。＊ライラ報告書(CD) ＊2007 規定審議会決定報告書 ＊週報：京都紫野、鎌倉。 
 ■ 理事会報告７/５（松井、矢部(光)、長野、山科、山本(三)、三宅、菊池、石田、藤吉、岩瀬、山本(由)）     

7 月例会予定    

第 1 例会７月 5 日 12:30 役員･三大常任委員長｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 

第 2 例会７月 12 日 18:30 委員長ｽﾋﾟｰﾁ   ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 

第 3 例会７月 19 日 12:30 平井竜一逗子市長 ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 

第 4 例会７月 26 日 18:30 山本詔一氏    ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 

8 月例会予定 

第 1 例会 8 月 2 日 12:30 ｲﾆｼｪｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ  ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 

第 2 例会 8 月 9 日 18:00 納涼会家族同伴 ｢ｱﾌｨｰﾃ葉山｣ 

第 3 例会 8 月 16 日 12:30 休会 

第 4 例会 8 月 23 日 18:30 会員増強フォーラム ｢海狼｣   7/10 地区広報セミナー  7/18 第 2G 会長幹事会 

第 5 例会８月 30 日 18:30 守屋大光葉山町長 ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣   7/20 ﾛｰﾀﾘｰ家族セミナー  7/21 IA 合同会議 

出席報告 会員数 49 名（出席免除７名） 出席数 27 名 出席率 64.29％ 前回修正出席率 87.50％

本日の進行（18:30）

委員長スピーチ 

―次回のお知らせ― 

7月19日(木)(12:30)

逗子市長 平井竜一氏 

「これからの新しい町づくり」



 ■ 役員・三大常任委員長就任挨拶                  

松井一郎会長：「親睦なくして奉仕なし」。今年度の事業

としてはチャリティーダンス、アジサイの植樹、達人講

座、地球環境シンポジュウムなどの事業計画があります。

一年間楽しもうよ、ロータリー！ 

長野芳剛会長エレクト・幹事：ロータリーに入って 11
年目、会長職は本当に大変です。その前に

今年は幹事ですが、先ほどの理事会では幹

事職も難しいと感じました。今痩せる思い

で勉強をしています。例会を楽しんで頂く

ために今年は夜間例会時にサロンを開きます。ボックス

に「気持ちのコイン」をお願いします。 

矢部光治副会長・クラブ奉仕委員長：▼私の仕事はまず

チャリティーダンスを成功させることで

す。逗子開成の体育館を松井会長の尽力で

使わせて貰える事になり、11 月 23 日開催

いたします。皆さんのご協力をお願いいた

します。▼CLP を導入して 2 年目、明確な組織表にし

ました。50 周年に向けてのスタート年度

と意識付け、基本を見直しクラブ内部の充

実を図る。を重点にプログラムに力を入れ

出席向上に努力をしたい。 

横瀬元治会計：昨年初めて会計職を受け、

一年経って決算も終わり、やるべき事がわかってきたの

でもう一年きちんと務めさせていただきます。 

山本三津子 SAA：松井劇場の SAA 現場

監督として来年の千秋楽まで、楽しく、分

かち合いの心を持ってオールキャストを

守ってまいります。よろしくお願いいたし

ます。 

三宅譲職業奉仕委員長：ロータリークラブ

は寄付団体でも慈善団体でもなく、奉仕の

心を授け倫理を提唱し心の開発を第一義

とする団体であり、職業奉仕の実践のため

にはまず毎週の例会に出席し自分自身を

磨くこと、と深川純一氏は言っています。昨年と違い私

も今年はロータリーを優先して出席しますので、「毎例

会 30 人以上の出席」の目標に皆さんもご協力下さい。 

菊池尚社会奉仕委員長：昨年は幹事としてお世話になり

ました。チャリティーダンスは矢部副会長、

ビーチバレーは藤吉委員長、インターアク

ト・植樹は山本（由）委員長、地球環境シ

ンポジウムは鈴木（安）委員長のもと、そ

れぞれの事業を纏めていく立場です。地域との関りで突

発的に出てきたものには対処をしていきます。

 
        ←第 47 代松井会長 

          年度 市川会員の乾杯 
の発声でスタート。 

     新会員 2 名入会→ 
                      白澤勝沖会員 丸山治章会員 

 ■ ニコニコ BOX   （7６．1００円）                       
松井君…新米会長ですが一年間よろしくお願いします。 
矢部(光)君…松井会長年度一年間ご協力よろしくお願

いいたします。 
長野君…今年度頑張りますのでよろしくお願いします。 
山科君…松井年度皆様頑張って下さい。今日からゆっく

り食事をさせて頂きます。 
菊池君…昨年度は大変お世話になりました。松井年度の

ご成功をお祈りいたします。 
石黒君、石田君…松井年度の出航を祝して。 
湊屋君、北沢君、臼井君、杉本君…松井会長年度のスタ

ートを祝して。 
市川君、山口君、横山君、矢部(房)君、松田君、三宅君、 
岩瀬君…松井新会長、一年間頑張って。 
藤吉君…松井年度スタートです。 

毛利君、山本(三)さん…新年度心を新に頑張りましょう。 
福嶋君…松井年度の出発を祝して。本年度ニコニコ担当

だそうです。ご協力よろしく。 
橘(武)君…松井丸の出航を祝し。新会員入会おめでとう。 
山本(由)君…今日から松井年度のスタートです。一年間

よろしくお願いします。 
横瀬君…当期第一回例会です。 
坂井君…松井会長年度始まりました。 
鈴木(安)君…松井丸、港から出て行かれるの？ 不安。 
安藤君…米国独立記念日を大使公邸で小池防衛大臣と

祝ってきました。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ７６．１００ 
        累計   ￥    ７６．１００ 
ご協力ありがとうございました。

 
 

≪編集だより≫  本日は第 47 期松井年度の第一回例会でした。レイアウトも変更されて会場が明るくなった印象でし

た。今年度は、進行を会長自身が務めます。私がメイクアップしたクラブも会長が進行をつかさどる例が多かったです。会長、

幹事、ニコニコ報告、出席報告皆交代して会務運営が新鮮、和気合いあいのうちに無事終了しました。本年度ＲＩテーマは、

「ロータリーは分かちあいの心」（Rotary Shares）です。松井会長はこれに加え、「楽しもうよロータリー」（Enjoy Rotary）

を掲げました。いよいよ松井年度の始まりです。一年間よろしくお願いします。  クラブ会報編集委員  横瀬 元治 

７月のお祝い（敬称略） 

本人：松井一郎、岩瀬浩人、矢島浩、山本由夫

奥様：毛利佐喜子(武信)、山科さわ子(誠)、 

杉本喜代(代八郎) 


